



Paris, le 12 janvier 2024

**Nomination de Madame Catherine VAUTRIN, ministre du Travail, de la Santé
et des Solidarités**

Madame Pascale MATHIEU, présidente du Conseil national de l'ordre des masseurs-kinésithérapeutes, adresse ses félicitations à Madame Catherine VAUTRIN pour sa nomination en tant que ministre du Travail, de la Santé et des Solidarités.

« Je tiens à adresser au nom du Conseil national de l'ordre des masseurs-kinésithérapeutes, mes sincères félicitations à Madame Catherine VAUTRIN pour sa nomination en tant que ministre du Travail, de la Santé et des Solidarités.

La situation actuelle du système de santé, les difficultés rencontrées par les professionnels de santé, la désertification sanitaire, le vieillissement de la population nécessitent un engagement sans faille et des prises de décisions courageuses pour améliorer l'accès aux soins. Les changements successifs de ministres chargés de la Santé n'ont malheureusement pas facilité la mise en œuvre de nos propositions pour améliorer le système de santé et faire évoluer la kinésithérapie.

Les attentes et espoirs de la profession sont grands et doivent être entendus. Il est primordial de redonner confiance aux professionnels de santé qui doivent déjà relever de nombreux défis au quotidien. En effet, essentiels à toutes les étapes de la vie, les 105 000 kinésithérapeutes qui exercent sur le territoire jouent un rôle majeur, chaque jour, dans la vie de leurs patients grâce aux soins qu'ils prodiguent.

L'Ordre des masseurs-kinésithérapeutes continuera, comme il l'a toujours été, à être force de proposition et à contribuer activement à l'indispensable transformation du système de santé et l'amélioration de l'accès aux soins, préoccupation majeure de nos concitoyens. »